

Nama PD : Antonius Abas  
NISN/NIS : 3137157687/2784  
Nama Sekolah : SDK Santo Yusuf  
Alamat Sekolah : Jl. Diponegoro No 80

Kelas : V  
Fase : C  
Semester : Ganjil  
Tahun Pelajaran : 2023/2024

### LAPORAN HASIL BELAJAR

No	Muatan Pelajaran	Nilai	Capaian Kompetensi
1	Pendidikan Agama Katolik dan Budi Pekerti	71	Peserta didik cukup baik dalam mengenal diri sebagai perempuan atau laki-laki sebagai citra Allah dan cukup baik dalam memahami diri sederajat dan saling melengkapi, sehingga mampu mewujudkan iman dalam hidup sehari-hari.
2	Pendidikan Pancasila	60	Peserta didik mencapai kompetensi dengan baik dalam hal memahami dan menyajikan hubungan antarsila dalam Pancasila sebagai suatu kesatuan yang utuh, mengidentifikasi dan menyajikan makna nilai-nilai Pancasila sebagai pandangan hidup berbangsa dan bernegara. Mencapai kompetensi dengan cukup baik dalam hal menerapkan nilai-nilai Pancasila di lingkungan keluarga, sekolah, dan masyarakat.
3	Bahasa Indonesia	67	Peserta didik mencapai kompetensi dengan cukup baik dalam hal berbahasa untuk berkomunikasi dan bernalar sesuai dengan tujuan dan konteks sosial ; menunjukkan minat terhadap teks, mampu memahami, mengolah, dan menginterpretasi informasi dan pesan dari paparan lisan dan tulis tentang topik yang dikenali dalam teks narasi dan informatif.
4	IPAS	60	Peserta didik mencapai kompetensi dengan cukup baik dalam hal pemahamannya terhadap konsep gelombang (bunyi dan cahaya), mendemonstrasikan bagaimana penerapannya dalam kehidupan sehari-hari ; mendeskripsikan adanya ancaman krisis energi yang dapat terjadi serta mengusulkan upayaupaya individu maupun kolektif yang dapat dilakukan untuk menghemat penggunaan energi dan serta penemuan sumber energi alternatif yang dapat digunakan menggunakan sumber daya yang ada di sekitarnya.
5	Matematika	60	Peserta didik mencapai kompetensi dengan sangat baik dalam hal mengisi nilai yang belum diketahui dalam sebuah kalimat matematika yang berkaitan dengan penjumlahan, pengurangan, perkalian, dan pembagian pada bilangan cacah sampai 1000. Mencapai kompetensi dengan baik dalam hal menentukan keliling dan luas berbagai bentuk bangun datar (segitiga, segiempat, dan segibanyak) serta gabungannya.

No	Muatan Pelajaran	Nilai	Capaian Kompetensi
6	Pendidikan Jasmani, Olahraga dan Kesehatan	70	Peserta didik mencapai kompetensi baik dalam hal gerak passing bawah secara perorangan atau kelompok, gerak passing atas secara perorangan atau kelompok, serta service bawah dalam permainan bola voli.
7	Seni Budaya dan Prakarya	67	Peserta didik mencapai kompetensi dengan cukup baik dalam hal menuangkan pengalamannya secara visual sebagai ekspresi kreatif dengan rinci, ditandai penguasaan ruang dengan penggunaan garis horizon dalam karyanya ; menciptakan karya 2 atau 3 dimensi dengan mengeksplorasi, menggunakan dan menggabungkan elemen seni rupa berupa garis, bentuk, tekstur dan ruang ; menggunakan garis horizon dalam karya 2 dimensi ; menerapkan keseimbangan dan irama/ritme dalam warna, garis atau bentuk dalam karyanya.
8	Bahasa Daerah	60	Peserta didik mencapai kompetensi dengan cukup baik dalam hal menjelaskan pengertian, ciri- ciri teks narasi ; menyebutkan jenis- jenis ragam gaya bahasa basa rinengga ; menjelaskan pengertian, menyebutkan jenis- jenis, menjelaskan kaidah tembang macapat ; mengidentifikasi dan menjelaskan guru gatra, guru wilangan, dan guru lagu tembang pucung
9	Bahasa Inggris	75	Peserta didik cukup baik dalam hal ENGLISH SKILLS ( LISTENING ( mendengar), WRITING ( menulis), SPEAKING (berbicara) dan READING ( membaca).

No.	Kegiatan Ekstrakurikuler	Predikat	Keterangan
1.	Pramuka	B	Peserta Didik dapat mencapai kompetensi dengan berkembang sesuai harapan dalam hal pionering menyambung tongkat, tandu/dragbar ; baris berbaris ; dinamika kelompok.
2.	Gamelan	B	Peserta didik berkembang sesuai harapan dalam hal mendemonstrasikan teknik tabuhan gamelan jawa dengan berbagai tembang dolanan/macapat.
3.	Sastra	B	Peserta didik berkembang sesuai harapan dalam menunjukkan kosakata dan perbendaharaan kata secara variatif pada isi puisi dan selaras dengan tema dalam menulis puisi ; membaca intensif teks fiksi.
4	Komputer	B	Peserta didik berkembang sesuai harapan dalam hal menulis naskah cerita dan menggunakan perataan teks pada Ms.Word
5	Basket		

No.	Kegiatan Ekstrakurikuler	Predikat	Keterangan
6	Futsal	B	Peserta didik berkembang sesuai harapan dalam running ABC dan kelincahan.

Sakit	10
Izin	1
Tanpa Keterangan	-

#### Catatan Wali Kelas

Terima kasih kamu sudah menjadi anak hebat selama ini, terus semangat belajar, tetaplah menjadi anak yang berkarakter baik.

Orangtua

Madiun, 20 Desember 2023

Wali Kelas V

SRI HARTATIK, S.Pd

Mengetahui  
Kepala Sekolah

